

Jorge Brugués. Seguidamente tomó la palabra el Sr. Ramón Salat, el cual manifestó lo agradecido que estaba hacia todos sus amigos de la Agrupación; al mismo tiempo dijo que él no se había afiliado a la Agrupación para cosechar alabanzas, ya que el éxito no está en proporción con el sacrificio o el trabajo desarrollado en la mayoría de las veces, sino para que el día de mañana, cuando sean mayores este puñado de jóvenes, con el carácter y el temperamento más experimentados por los días transcurridos, recuerden la Agrupación y su acción bienhechora y la amen todavía como lo han hecho hasta el momento; nuevamente dijo que era el mejor obsequio que él pudiera recoger.

Dió las gracias, ya que con su presencia tanto honró al citado acto, al Sr. Presidente del Centro Católico D. Luis Icart, el cual cerró el acto felicitando a la Junta Directiva de la Agrupación y también a Ramón Salat.

Al mismo tiempo la Junta de la A. Olímpica felicita a D. Fernando Salamero por la esmeradísima presentación en el servicio.

\* \* \*

*A continuación reproducimos el texto leído por el Sr. Jorge Brugués:*

Como prueba de simpatía y aprecio

hacia su entrenador, la «Agrupación Olímpica», para festejar su onomástica, hace entrega a don Ramón Salat de un modesto obsequio, a la adquisición del cual han querido contribuir todos, incluso los que, no perteneciendo a la «Agrupación Olímpica», han colaborado en las últimas victorias conseguidas al enfrentarse el equipo de la Agrupación con los de Santa Eulalia de Ronsana y La Ametlla, en sus fiestas mayores, de las que son testimonio las Copas-trofeo que hoy presiden nuestra mesa y que hacen honor a nuestra sección de fútbol.

La Junta Directiva de la Agrupación agradece a la Junta del Centro Católico el cobijo que nos da; al señor Salat ha de agradecerle este amor y cariño que impulsa a nuestros jugadores a la victoria; a los socios les agradecemos la simpatía hacia el entrenador de la sección de fútbol y a los amigos que, sin pertenecer a la Agrupación, han querido sumarse a este sencillo acto, nuestro doble agradecimiento por su colaboración deportiva y la contribución a distinguir a nuestro buen amigo señor Salat.

Al Todopoderoso, que es el único que puede bien juzgar nuestros actos, pedimos fervorosamente mantenga en nosotros vivo el amor hacia El y la debida subordinación que debemos hacia nuestros directores, lo mismo espirituales que en los demas órdenes de nuestra vida.

¡VIVA EL ENTRENADOR SEÑOR SALAT, LA «AGRUPACION OLIMPICA» y NUESTRO CENTRO CATOLICO!

**BAR-RESTAURANTE**  
**SALAMERO**  
**CAFÉ DEL CENTRO CATOLICO**



BODAS - BAUTIZOS  
 PRIMERAS COMUNIONES  
 PUERTAS DE LARGO  
 FIESTAS EN LA INTIMIDAD  
 Servicio de bolsas para desplazamientos  
 Vinos, licores y champaña de marca  
 Café exprés

Pl. Maluquer, 19 - Tel. 581 GRANOLLERS